



1. Diarangi mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
  - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
  - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

## ABSTRAK

### **PENGARUH PERPUTARAN MODAL KERJA, STRUKTUR MODAL, LIKUIDITAS DAN UKURAN PERUSAHAAN TERHADAP RETURN ON ASSETS (ROA) PADA PERUSAHAAN OTOMOTIF YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA**

Oleh:

**Rita Maesi**  
**11471205358**

*Return On Assets (ROA) merupakan rasio profitabilitas untuk mengukur seberapa efisien suatu perusahaan dalam mengelola asetnya untuk menghasilkan laba dari aktiva yang digunakan selama periode tertentu. Tujuan utama perusahaan adalah memperoleh laba yang sebanyak-banyaknya. Tinggi rendahnya ROA di pengaruhi oleh faktor makro dan mikro. Faktor mikro merupakan faktor fundamental yang berasal dari kinerja perusahaan. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh Perputaran Modal Kerja, Struktur Modal, Likuiditas dan Ukuran Perusahaan terhadap return on assets pada perusahaan otomotif yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia, baik secara parsial, maupun simultan. Populasi berjumlah 13 perusahaan dan sampel 12 perusahaan yang diperoleh dengan teknik purposive sampling. Teknik pengumpulan data menggunakan dokumentasi. Analisis data dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi linear berganda dan data panel dengan bantuan program Eviews Versi 9. Hasil penelitian menunjukkan bahwa Perputaran Modal Kerja tidak berpengaruh signifikan terhadap ROA ditunjukkan dengan tingkat signifikansi sebesar  $(0.9279 > 0.05)$ , Struktur Modal berpengaruh negatif terhadap ROA ditunjukkan dengan tingkat signifikansi sebesar  $(0.0051 < 0.05)$ , Likuiditas berpengaruh positif terhadap ROA ditunjukkan dengan tingkat signifikansi sebesar  $(0.0057 < 0.05)$ , Ukuran Perusahaan berpengaruh positif terhadap ROA ditunjukkan dengan tingkat signifikansi sebesar  $(0.0553 < 0.05)$ . Untuk hasil pengujian secara simultan diperoleh  $F_{hitung} > F_{tabel}$  ( $17.91478 > 2.40$ ) maka hipotesis secara simultan antara Perputaran Modal Kerja, Struktur Modal, Likuiditas dan Ukuran Perusahaan secara bersama-sama berpengaruh signifikan terhadap ROA. Dari hasil penelitian ini diperoleh adjusted R-Squared dengan nilai 0,811 atau 81,1% dipengaruhi oleh variabel independen dan sisanya sebesar 0,189 atau 18,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dijelaskan dalam penelitian.*

**Kata Kunci :** *Perputaran Modal Kerja, Struktur Modal, Likuiditas, Ukuran Perusahaan dan Return On Assets (ROA)*